
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）     

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

中央警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和６年１月２６日  午前１０時００分 から 

 令和６年１月２６日  午後 ２時００分 まで 

 

  

 開 催 場 所          福岡県警察学校  

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１３名 
 

  

警 察 署        

署長、総務第二課長、事務局 
  

  
  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

※ 議事に先立ち、福岡県警察学校の卒業式に参列。 

 

【署長挨拶】 

昨年は、国内外から多くの人々が訪れて大変に賑わったが、その反面、繁華街特

有の事件事故もあって慌ただしい一年でもあった。 

その中で、早朝のゴミ拾いや夜回りパトロール等、献身的な活動を行ってくださ

る住民の方々がいることに大変心強いと感じるとともに、町のことを本当に好きで、

誇りに思っているのだと感じた。 

我々中央警察署も、今年は 

『「安らかな街」「健やかな街」「楽しい街」中央区の実現』 

というスローガンを掲げ、各種警察活動に取り組んでいる。 

「安らかな街」というのは、この街で生活をしている方々が事件事故に遭わず、 

安らかだと感じる街ということである。 

「健やかな街」というのは、子供たちが健やかに育つ街ということであり、 

最近問題となっている警固公園に集まる少年たちにとっても暖かい場所にしたいと 

思っている。 

併せて、中央区は企業にとってスタートアップの本丸でもあるので、企業が健全 

に育つような街にもしたいと考えている。 

最後に、「楽しい街」というのは、国内外から訪れる人々が楽しい街だと感じる

ことができる街ということである。 

繁華街は楽しく快適な街であるべきであるが、ルールが守られていることが前提

である。 

しかし、いまだ路上で喫煙、飲酒、ごみのポイ捨てなど、人に迷惑を掛けている

者もいる。 

この街を訪れた人にルールを守って来てよかった、また来たいと思ってもらえる 

ような街にしなければならないと考えている。 



 

                                                                                         議 事 概 要           
 

 このスローガンの達成のため、この中央区に暮らす皆様、関係機関の皆様としっか

りと連携し、また、この中央警察署協議会の皆様からも色々な助言指導を頂きながら、

粘り強く取り組んでいく所存である。 

 

【会長挨拶】 

本日は、中央警察署協議会として、警察学校の卒業式に出席する機会を頂き、感 

謝申し上げる。 

皆様が、現場で働く若手警察官を見かけたときに、「頑張って欲しい」、「努力 

して欲しい」という気持ちを持ってくれれば本日の協議会は大成功である。 

 

【質疑・意見・要望】 

〇 委員から「凛とした姿がとても頼もしく、一挙手一投足すべてに乱れもなく、 

 相当な訓練をしたのだろうと感じた、今後の成長が楽しみである。」との意見が 

あった。 

 

〇 委員から「住みよい街の治安を守るために、マナーの良い街にしなければと思 

っている。また、卒業式のことは目に焼き付けて職場に持ち帰り、皆に伝えたい。」 

との意見があった。 

 

〇 委員から「本日の卒業式の中で、表彰受賞者の半分が女性であった。警察組織 

 は体力というイメージであるが、学科試験と体力試験の組み合わせで表彰が決ま 

るのか。」との質疑があり、署長から、「学科試験だけではなく、日頃の生活態 

度や体力、術科など全ての項目での総合的な評価での表彰である。」との回答が 

あった。 

 

〇 会長から「卒業式では女性の優秀さを感じた。体力面では、男性には敵わないこ 

ともあるかもしれないが、知力や思いやり、或いは同僚を支えるという面では女性 

も負けていないということが本日の表彰結果に出たのではないかと思う。」との意 

見があった。 
 

〇 委員から「卒業すると最初は交番で勤務するのか。」との質疑があり、署長から 

「原則交番に配置される。制服姿で人前に初めて立つため、自分の姿がどの様に市 

民の皆さんに見られているのかということを感じ、期待に応えられる自分になろう 

という気持ちになる大事な機会である。」との回答があった。 

 

〇 会長から「日本の交番制度は世界でも高く評価されている。交番という場所を、

住民から親しみ持たれる場所に、その交番で、我々の安全を守ってくれている警察

官等を、温かい目で見守って行きたいと思っている。本日の卒業式での感動を、し

っかりと周りの人に伝え、共有し、皆で、若い警察官を大切に見守っていこうとい

う雰囲気が広がれば協議会としては大成功であると考えている。」 

 

【閉会】 
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